

# Redon – Saint-Nicolas-de-Redon : 1,5 million de la Région pour le projet des quartiers portuaires

Le président de la Région Bretagne, Loïg Chesnais-Girard, a visité la zone portuaire de Redon (Ille-et-Vilaine), jeudi 5 mai 2022, pour faire le point sur les projets en cours, dans le cadre du projet Confluences 2030, axe fort de la ville et de son territoire pour les prochaines années.



Le président de la Région Bretagne, Loïg Chesnais-Girard, a visité la zone portuaire de Redon (Ille-et-Vilaine), en présence de Jean-François Mary, président de Redon agglo, le député Gaël Le Bohec et Pascal Duchêne, maire de Redon. | OUEST-FRANCE

[Ouest-France](#) Manon LETERQ. Publié le 06/05/2022 à 15h45

[Écouter](#)

[Loïg Chesnais-Girard](#), président de [la Région Bretagne](#), a visité la zone portuaire de [Redon \(Ille-et-Vilaine\)](#), jeudi 5 mai 2022 dans la matinée, en présence des élus locaux, pour faire le point sur les avancées de [Confluences 2030](#).

Ce projet urbain, initié dès 2016, est d'importance pour les villes de Redon, Saint-Nicolas-de-Redon et Redon agglo, qui [espèrent dynamiser l'attractivité du territoire tout en réaffirmant](#)

[son identité fluvio-maritime](#) ; en réaménageant entre autres, le quai Jean-Bart, les halles Garnier, la capitainerie ou encore le site Stef.

## L'un des plus gros projets urbains

La Région, partenaire, soutient le projet depuis ses débuts. « **On a mis beaucoup d'argent sur le sujet Confluences 2030, 1,5 million d'euros de la part de la Région, ce n'est pas rien. Cela fait partie des projets urbains sur lesquels nous mettons le plus d'argent en Bretagne** », a confirmé son président.

Loïg Chesnais-Girard, qui a salué le travail des élus, a réaffirmé sa volonté de poursuivre les aménagements sur les points stratégiques du territoire breton pour « **faire en sorte qu'on vive bien, partout en Bretagne** »

## Redon. Capitainerie, passerelle... De nouvelles infrastructures voient le jour avec Confluences 2030

Loïg Chesnais-Girard, président de la Région Bretagne, était en déplacement à Redon (Ille-et-Vilaine), jeudi 5 mai 2022, pour visiter la zone portuaire. L'occasion de faire le point sur Confluences 2030 et les différentes infrastructures en cours d'aménagement.

J



ean-François Mary, président de Redon Agglo (à gauche), en présence de Christine Girard, le président de la Région Bretagne Loïg Chesnais-Girard, et Gaël Le Bohec, actuel député de la 4e circonscription d'Ille-et-Vilaine. | OUEST-FRANCE

[Ouest-France](#) Manon LETERQ. Publié le 05/05/2022 à 18h50

[Écouter](#)

**« J'adore écouter les maires, qui sont au service de nos habitants, raconter leur vision de leur ville. Ces élus sont attachés à rendre leur ville attractive, et à Redon, il faut qu'on puisse se projeter. »**

C'est par ces premiers mots que le [président de la Région Bretagne, Loïg Chesnais-Girard](#), a entamé sa visite de la zone portuaire de [Redon \(Ille-et-Vilaine\)](#), pour connaître les dernières avancées du [projet Confluences 2030](#).

Ce [projet d'envergure a été initié dès 2016 lors de sa première phase](#), par Redon Agglomération et les Villes de Redon et Saint-Nicolas-de-Redon. « **L'enjeu est de renouveler l'attractivité du territoire, réaffirmer l'identité fluviomaritime à travers différentes actions sur l'espace public et assurer le développement de l'économie, en lien avec l'activité fluviale et de plaisance**, rappelle Christine Girard, cheffe de projet Confluences 2030. **On travaille sur la revalorisation des espaces publics en bordure de voie d'eau, sur les quais et les berges afin de reconnecter la ville à sa voie d'eau.** »

**Nouvelle passerelle effective d'ici l'été**

Plusieurs lieux font l'objet, [depuis 2020 et jusqu'en 2025](#), d'opérations spécifiques sur la presqu'île du port. Deux nouvelles infrastructures, en cours de travaux, seront prochainement opérationnelles.

D'ici l'été, la nouvelle capitainerie entièrement rénovée, située sur la route de Redon, accueillera les premiers plaisanciers. Elle sera dotée d'une salle de réunion, d'un point d'information ainsi que de nouveaux sanitaires.

La passerelle permettant de relier les quais Surcouf et Jean-Bart, en travaux depuis novembre 2021, sera elle aussi, selon les premières prévisions, opérationnelle d'ici l'été.

Des capteurs de sécurité permettront de prendre en compte la présence des piétons, et les navigants pourront actionner la levée *via* leur téléphone et un abonnement à l'année. L'aménagement des quais Jean-Bart et Amiral-de-la-Grandière devrait intervenir en fin d'année.



Les élus ont visité les sites qui feront l'objet d'un réaménagement, dans le cadre du projet Confluences 2030 à Redon. Ici, devant la passerelle reliant Redon à Saint-Nicolas-de-Redon, qui bénéficiera dans les prochaines années d'une infrastructure pour permettre la circulation des piétons et des vélos en toute sécurité. | OUEST-FRANCE

D'autres sites à Redon sont intégrés au projet, comme la future passerelle piétonne et vélo permettant de relier Redon à Saint-Nicolas-de-Redon, ainsi que l'espace immobilier Thiers, le site Stef ou encore les Halles Garnier.

**« Pour ce site, on a eu une première aide de l'État pour engager la démolition. Actuellement, nous sommes dans une phase d'étude pré opérationnelle pour approfondir le projet qui comportera des résidences, de l'activité économique et tertiaire, et qui sera aussi tourné vers les loisirs »,** explique Christine Girard.

## **Participation de la Région**

Au total, la Région a mis **« bout à bout »** 1,5 million d'euros pour soutenir le projet Confluences 2030. Une somme essentielle pour réaliser les différentes phases d'étude qui ont pu, en raison du caractère technique des disciplines impliquées (droit, environnement, réseaux...), s'avérer complexes.

Mais aussi, entre autres, pour assurer la réhabilitation de l'usine Garnier, et la création de la base nautique de Saint-Nicolas-de-Redon.

**« Redon fait partie des villes importantes de Bretagne, a assuré Loïg Chesnais-Girard, convaincu du potentiel de la ville. Et la Région a fait le choix depuis quelques années de concentrer des moyens dans les villes centres. Si Redon va bien, l'arrière-pays du pays de Redon va bien aussi. »**

La visite du président de Région a été saluée par le maire de Redon, Pascal Duchêne : **« C'est bien de venir à notre rencontre, car les élus dont le travail est assez méconnu, sont à pied d'œuvre, chaque jour, quotidiennement, pour penser la ville de demain. »** L'application du projet s'étend certes, sur plusieurs années, mais **« on n'est pas en train de faire une cabane, a-t-il souligné. On fait des équipements structurants qui prennent du temps. Il y a d'abord eu une phase de concertation avec les habitants et nous sommes maintenant dans une phase opérationnelle. »**